



B9 Bänke am See

Das Potential an Schönheit im Unscheinbaren erkennen und sichtbar machen. Dies war die Intention der Künstlerin am See. Nach dem Motto „Aus Alt mach Neu“ wurden im Jahr 2005 unscheinbare alte Bänke Stück für Stück in künstlerische Unikate verwandelt. Die Mosaikbänke laden ein, Platz zu nehmen, den Alltag eine Weile hinter sich zu lassen und im Ambiente von Kunst und Natur die Seele baumeln zu lassen.

Zehn Kinder und Jugendliche waren an der Verwandlung beteiligt und erarbeiteten in Kleingruppen eigene Farb- und Gestaltungskonzepte. Die Bänke bereichern den Badeplatz am Seewinkel und sind ein gutes Beispiel dafür, wie man durch viel Fantasie und buntes Mosaik aus grauen Flächen farbenfrohe, fröhliche Elemente zaubern kann.